

令和3年度

令和4年1月 No.2



# 京都嵯峨学園だより

## 新入生保護者説明会＆中学校授業体験・部活動見学

### 【新入生保護者説明会】

毎年、6年生児童と一緒に、吹奏楽部の歓迎演奏や1年生の取組発表、生徒会本部による学校生活についての説明などをご鑑賞いただいた後に行っている新入生保護者説明会ですが、今年度も昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、体育館の窓を開けて常時換気を行い、座席も間隔をあけて密を避ける形で、保護者のみで実施しました。

生徒会本部による学校生活についての発表は、事前に録画編集したものを大型スクリーンに映してご鑑賞いただきました。後にも触れていますが、6年生児童の皆さんには、授業体験の教室でモニターで観てもらいました。

その後、本校の教育課程や学校生活や部活動、食教育と中学校給食についてとご説明をさせていただきました。また会場に本校の通学服（来年度からマイナーチェンジされ、素材やボタンなどを変更）や体操服の見本も展示させていただきました。

また、例年であれば、体験授業と部活動見学を保護者の皆さんにも観ていただきましたが、今回はなしとさせていただきました。

お忙しい中、たくさんの保護者の皆さんにご来校いただき、本当にありがとうございました。



中央が新しいデザイン　両端が現行デザイン

### 【中学校授業体験】

毎年、3小学校の6年生児童にどの教科の授業を体験したいかと希望調査を取って、出来る限り希望の教科の授業を体験してもらおうと考えていましたが、今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、小学校の学級ごとに教科をあてはめさせていただきました。その様子を写真で紹介します。



(生徒会本部よりの学校紹介ビデオの鑑賞)



(国語科の体験授業のようす)



(数学科の授業のようす)



(理科の授業のようす)



(美術科の授業のようす)



(育成学級の授業のようす)

### 【部活動見学】

入学後、一番気になっている部活動（1・2年生で活動しているようす）を自由見学しました。



(伝統文化部（箏）)



(相撲部)



(剣道部)



(野球部)



(女子バドミントン部)



(ソフトボール部)

上記の部活動以外にも、体育系部活動として「サッカー部」「男子バドミントン部」「男子・女子ソフトテニス部」「水泳部」「陸上部」「男子・女子バレーボール部」「女子バスケットボール部」、文化系部活動として「吹奏楽部」「芸術部」「ライフ・ガーデン部」があります。